

## résidences immobilier

Exclusivité: situé dans l'un des quartiers les plus résidentiel de mougins, à proximité immédiate du hameau du guillet et de l'étang de font merle, à 3 minutes du golf cannes-mougins et de mougins school, cette villa en position dominante bénéficie d'une vue Dégagé sur la campagne environnante, la mer et les îles de Lérins. De plus, il est très rapide de rejoindre cannes et sa croisette. Elle se compose d'un grand salon salle à manger et cuisine ouverte entièrement équipé, quatre belles chambres dont une grande suite parentale de plain pieds avec dressing et salle de bains, appartement ...

SOLE AGENT: Located in one of the most residential areas of Mougins, in the immediate vicinity of the hamlet of Guillet and the pond of Font merle, 3 minutes from the Cannes-Mougins golf course and Mougins School, this villa in a dominant position enjoys an unobstructed view of the surrounding countryside, the sea and the Lérins Islands. In addition, it is very fast to reach Cannes and its Croisette.It consists of a large living room dining room and fully equipped open kitchen, four beautiful bedrooms including a large master suite on one level with dressing room and bathroom, independent ...

## RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





